

elle. Si je veux être jaloux, à mon aise, chez moi, le soir, quand mon magasin est fermé, qui osera s'en mêler ?

— Moi, Gallet, et vous allez savoir pourquoi. Il ne suffit pas d'être jaloux, il faut l'être utilement, et c'est ce que les maris ne savent pas faire.

— Mais, madame, est-ce que vous auriez appris ?....

— Un malheur que vous pouvez conjurer si vous voulez prendre le parti que je viens vous proposer : autrement, je ne réponds de rien.

— Parlez donc, madame, dit le tabletier que la jalousie piquait au cœur, et qui, dans ce moment, à la couleur près, ressemblait à Otello.

Vous savez qui je suis, monsieur, et, en voyant mon visage, vous devez comprendre facilement qu'il est tout simple que j'aie un fils de vingt-cinq ans. Le comte Anatole de Mareuil, vous ne le connaissez pas ?

— Je n'ai pas cet honneur.

— J'en étais sûre. Il vient quelquefois dans votre magasin ; il est vrai qu'il choisit de préférence les momens où vous n'y êtes pas.

— Attendez, dit le tabletier en se frappant le front, un grand brun qui a une barbe noire, et qui est poli comme une demoiselle.

— Vous y êtes,

— Il m'a acheté avant hier une tabatière de buis de quatre-vingts francs.

— Je vous prie de croire que mon fils ne prend pas de tabac.

— Il aime ma femme ! il aime Agathe ! s'écria le tabletier.

— Comme un fou ; c'est une passion insensée et qui m'épouvante, dit la marquise émue.

— Et ma femme ?

— Vous savez, monsieur, que je n'ai pas l'honneur de la connaître. Votre femme, Gallet, a de bons principes ; elle a été religieusement élevée, mais vous avez le double de son âge : elle n'a point d'amour pour vous. Mon fils est amoureux ; c'est sa première passion ; il est persuasif, insinuant, jeune, riche, beau, et je le connais : il est aussi hardi qu'opiniâtre, rien ne l'arrêtera ; il peut l'enlever.

La fin au prochain numéro.

LE FANTASQUE.

25 NOVEMBRE, 1843.

[Nous donnons ci-après la continuation de la lettre escamotée que notre gouverneur-général a cru adresser à Lord Stanley sur les affaires canadiennes telles qu'il les entend :—]

Oui, je vous le répète, cher Stanley, Thomson & Bagot ont cueilli les roses qui poussent sur les plates-bandes bien engraisées d'une administration et ne m'ont laissé que les épines et des trognons de choux. Pardonnez-moi la rusticité de la comparaison ; les grands génies seuls emploient dans leurs écrits ces puissants moyens qui frappent l'esprit à jamais. Le premier, qui introduisit l'Union, en retira tout le profit, le second, qui introduisit le gouvernement responsable, en retira tout l'honneur ; et moi, n'ayant rien de nouveau à inaugurer, je n'ai qu'un embarras de faire marcher cette mécanique mal construite, mal ordonnée, bâclée de pièces qui ne sont pas faites pour aller ensemble et dont les joints incommodes crient à chaque tour. Vous ne sauriez vous faire une idée de l'énorme quantité